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Татьяна ТАНЦУРИНА, жительница 8-го микрорайона:

  

- Я живу на Киселёвке уже 15 лет, и за всё это время я впервые увидела своего
депутата. Причём не просто увидела, но и убедилась, что он на самом деле помогает
людям. Наш дом не ремонтировался ни разу за 15 лет, и Сергей Щебетков ходил вместе
с нами по различным инстанциям, помогал и с организацией ТСЖ и с ремонтами дома.

  

Одна из главных задач, которая сейчас стоит перед нашим ТСЖ " межевание
придомовой территории. К сожалению, пока не все жители правильно понимают
сложившуюся ситуацию. Сергей Александрович помогает нам разобраться в
законодательстве, а также даёт практические советы по оформлению земли.
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Мы также благодарны Сергею Щебеткову за то, что в нашем доме появились новые
плафоны, и теперь все подъезды прекрасно освещены.

  

Если есть необходимость, мы приглашаем нашего депутата на собрания жильцов. Он
ещё ни разу не отказался прийти. Благодаря стараниям Сергея Александровича и
помощи правления нашего ТСЖ, мы надеемся, наш дом будет включён в программу
капительного ремонта жилья на 2011 год. Он не только помог нам правильно оформить
документацию, но и ходил вместе с нами в городскую администрацию на приём к мэру.
Однако ремонт ещё не начался, а одной из жительниц нашего дома помощь
понадобилась уже сейчас. Она пенсионерка, у неё погибли муж и сын, оба военные.
Живёт вдвоём с внуком на десятом этаже, и крыша у неё течёт так, что жить
практически невозможно. Сергей Щебетков лично приехал, осмотрел крышу.
Ремонтировать крышу над одной квартирой смысла нет. Сергей Александрович смог
помощь пенсионерке.
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